



DECLARACION PÚBLICA.

El General Director de Carabineros Dn. Ricardo Yáñez Reveco ha planteado hoy con un “YA BASTA, YA BASTA”, que si se quiere vivir en paz en un país seguro, es momento de que se entreguen las condiciones, herramientas, normativas, para que cada Carabinero salga a trabajar con tranquilidad, que pueda tener la certeza de que no será cuestionado ni por la justicia, ni autoridades, porque sabe que está cumpliendo con la Ley y haciendo un trabajo en beneficio de todos los ciudadanos del país.

Los integrantes del Cuerpo de Generales de Carabineros, retirados, felicitamos al General Sr Yáñez, porque sus expresiones, nos interpretan plenamente, al igual que a la gran mayoría del país, pues plantean un gran problema-país, que es el de que Carabineros realmente no cuenta con el respaldo necesario que le permita desempeñar su labor profesional con tranquilidad, lo que tiende a limita su actuar, con las consecuencias de producir miedo e indefensión en la sociedad.

Es que el respaldo es una herramienta fundamental para aquella Institución a la que la Constitución Política le ha dado el monopolio de la Fuerza Legítima, para que pueda usarla conforme lo permite la ley, pero que debe contar con el suficiente patrocinio para no ser cuestionada o desautorizada.

Situación que ha llevado a que la delincuencia se sienta enseñoreada en todo el territorio nacional, sin respeto por los agentes de la Ley y se tenga últimamente varios Carabineros asesinados en el cumplimiento del deber y muchos más con secuelas invalidantes de por vida.

Es momento de escuchar con seriedad lo que se está planteando, pues involucra a todos los actores del país y especialmente a los tres Poderes del Estado, quienes deben responder con voluntad, para el bien ciudadano.

DIRECTORIO
CUERPO DE GENERALES DE CARABINEROS (r)

Santiago, 13-marzo-2023